

Luis Marín describe la positiva evolución del portero Cristóbal Campos

# "Otra persona se habría echado a morir, pero él quiere salir adelante"

A poco menos de un mes del accidente que casi le cuesta la vida, el arquero de San Antonio Unido volvió a las redes sociales con una foto estimulante.

GUSTAVO ORTIZ

"Saber que se puede, querer que se pueda, quitarse los miedos, sacarlos afuera", canta Diego Torres en la canción "Verde esperanza", la que usó Julissa Campos para repostear la estimulante imagen que publicó su hermano, Cristóbal Campos, desde la clínica Bupa.

El miércoles se cumple un mes del accidente que sufrió el golero de San Antonio Unido (SAU) en la Ruta 78, cerca de Talagante, que le significó la amputación de parte del pie derecho. Esa noche, su vehículo se estrelló contra la base de una pasarela peatonal, él quedó atrapado entre los fierros y tuvo que ser rescatado por bomberos.

El domingo, Campos, de 25 años cumplidos pocos días antes del accidente, volvió a las redes sociales y publicó una foto suya de espaldas, con los brazos levantados y la camiseta amarilla del SAU en el hombro izquierdo.

"Está muy bien, de ánimo muy positivo en el último tiempo. Hace poquitos días tuvo una de las últimas intervenciones de limpieza que le hacen constantemente en la herida. Pese a lo complicado que está viviendo, estamos muy contentos con el ánimo que tiene, con la forma en que se ha tomado este duro momento. Ha tenido una contención de sus seres queridos, de su familia, de gente del fútbol; ha visto las muestra de cariño en las redes sociales de sus compañeros, de sus amigos, del resto de los equipos del país, y eso ayuda mentalmente a tener una buena recuperación. Posiblemente esté parte o todo octubre en la clínica y ahí comienza un nuevo porceso, una nueva etapa", dice Luis Marín, tesorero del Sindicato de Futbolistas Profesionales (Sifup), quien conoció a Campos cuando era infantil y coincidieron en Universidad de Chile y a quien ahora visita dos o tres veces por semana en la Clínica Bupa Santiago.

**¿Qué ha dicho Campos del accidente?**

"Lamentablemente, se le fue el auto, no más, perdió el control del vehículo. Por cómo quedó el auto, por la consecuencia de su pie, a quienes lo conocemos hace tiempo nos pone feliz que esté con vida. Es un proceso muy muy largo, y obviamente Cristóbal tiene que aprender a convivir con esta nueva vida. En muchos lados se ha dicho que no están cerradas las puertas para volver a jugar, y eso obviamente requiere un proceso y rehabilitación. Hay deportistas a nivel mundial



INSTAGRAM

Campos está desde el 4 de septiembre en la clínica Bupa Santiago. Este fue su primer posteo desde el accidente.

que hacen deporte con una prótesis como la que tendría Cristóbal. Es un proceso que se tiene que estimular, acompañar con muchos especialistas y, en ese aspecto, el apoyo del fútbol ha sido fundamental, de la clínica Meds, que abrió sus puertas para ayudar a Cristóbal en la recuperación posterior y ver lo de la prótesis con los mejores especialistas en reintegro deportivo".

**¿Él ha expresado su intención de volver a jugar?**

"Sí. Él lo ha manifestado. Como ya se ha visto, ya está bien activo en sus redes sociales y ha ido comunicando ciertas cosas de a poco. Insisto, esto es un proceso y quienes lo hemos acompañado

tenemos que ser cautelosos. Hoy, Cristóbal está con vida, con nosotros y ahora viene una etapa distinta. Lo primordial es que evolucione bien, está consciente, comiendo normal, está haciendo su vida. Es complicado estar en una clínica, pero él está consciente de todo hace muchísimo rato, mantiene los medicamentos respectivos por su operación y las impurezas de la herida que tiene, pero está muy claro de lo que quiere".

**¿Está resignado, esperanzado? ¿Cuál diría que es el rasgo que mejor lo define hoy?**

"Cristóbal es una persona de temperamento fuerte, como ustedes lo conocen

jugando. Ha tenido tropiezos y ha logrado levantarse. Esto no será la excepción. Tiene una fuerza interior muy grande pese a dificultades y esta es una prueba más para volver a levantarse, salir, hacer su vida. En este proceso siempre vas a tener recaídas, es normal, pero ha tenido una contención grande de especialistas de la clínica, de su familia y cercanos. Desde los dos días después del accidente que está consciente de todo. Su reacción fue muy positiva y verla te llena de esperanza y provoca ilusión, porque quiere volver a intentar y seguir. Otra persona se habría echado a morir, pero él quiere salir adelante. Eso te demuestra fortaleza mental".